



Bergader spendet an Kinderhospiz München

Beitrag

Die Firma Bergader in Waging am See informiert: “Im Dezember haben wir uns bei Bergader bewusst dafür entschieden, keine gedruckten Weihnachtskarten zu verschicken. Stattdessen haben wir das Geld, das wir normalerweise für Druck und Porto ausgegeben hätten, gesammelt und an das Kinderhospiz München gespendet.

Ganz im Sinne unseres Mottos „Gemeinsam für morgen“ leisten wir damit auch einen weiteren kleinen Beitrag für mehr Nachhaltigkeit. Neben dem Geld der „nicht-verschickten“ Weihnachtskarten wurde auch ein weiterer Betrag aus einer Mitarbeiteraktion gespendet, sodass wir letztendlich einen Scheck über 1.500 Euro übergeben konnten. Eva Weis von der Bergader Unternehmenskommunikation und Elli Völkl, Teamleiterin in der Personalabteilung von Bergader waren zur Scheckübergabe in München bei Gianluca Tucciarone von der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz. Das Kinderhospiz München ist eine Einrichtung, die Familien mit schwer- oder unheilbar kranken Kindern und Jugendlichen sowie erkrankten Eltern unterstützt. Das Hospiz bietet medizinische, pflegerische und psychologische Betreuung an. Ziel ist es, den betroffenen Familien ein Zuhause auf Zeit zu bieten und sie dabei zu unterstützen, eine möglichst hohe Lebensqualität zu erhalten“.

Foto: Bergader – Bergader spendet an Kinderhospiz München – von links: Eva Weis – Bergader Unternehmenskommunikation, Gianluca Tucciarone – Kinderhospiz München und Elli Völkl – Bergader Personalabteilung.

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. Bergader
3. Kinderhospiz München
4. München-Oberbayern
5. Traunstein
6. Waging